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На последнем совещании рабочей группы по подготовке к ЧМ-2018 вице-губернатор
Сергей Горбань затронул вопрос о торговом центре в Ростове на пересечении Семашко
и Московской, более известном как «гиперларёк Бояркина».

  

В частности он сказал следующее:

  

- … по дому Бояркина так всё и вернулось . Я вчера ехал — смотрю, а на первом этаже
торговля во всю Ивановскую… Вот сегодня люди зашли туда, торгуют, а завтра
выгонять их придётся. Они потом скажут, что мы бизнес им разрушаем. Там стояло
закрытым всё, пусть себе и стояло бы. С собственником вы договорились, у вас есть
понимание, давайте предлагать ему что-либо, дайте ему построить торговый центр, но
где-то в другом месте… Кроме того, надо бы разобраться с рынком, который стоит
вдоль трамвайных путей. По моему мнению, он стоит там незаконно. Прошло время,
когда в 90-х годах такие сараи были востребованы. Надо тоже с этими ребятами
разбираться, вплоть до изъятия земли под транспортную развязку
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